



OPTIMIZACIÓN DE USO DEL SOFTWARE CASO DE ÉXITO

TESTIMONIO → *Caso anónimo*



Somos una compañía petrolera multinacional de gran reconocimiento en Suramérica, decidimos utilizar la consultoría de Echez Group para optimizar la gestión de software y asegurar el cumplimiento de los requisitos legales y contractuales de nuestro licenciamiento. Después de 1 año de ejecución, los resultados fueron sorprendentes.

Este ejercicio de optimización con Echez Group nos permitió tener una visibilidad completa de todos nuestros activos de software, incluyendo la cantidad de licencias adquiridas, las fechas de vencimiento y el uso que se le estaba dando a cada una de ellas. También nos permitió optimizar la inversión en software, eliminar las licencias sobrantes y adquirir solo las necesarias.

Además, nos ayudó a cumplir con los requisitos legales y contractuales, ya que pudimos verificar que todas las licencias estaban al día y que se estaban utilizando de manera legal. Esto permitió evitar cualquier riesgo de sanción o multa por incumplimiento



Gerente de IT

RESEÑA DEL CLIENTE

Empresa multinacional de petróleo y gas enfocada en América Latina.

RETOS

Al tener múltiples oportunidades de inversión en América Latina la empresa tenía varios retos como:

- Implementar un proceso de migración en la administración de la compañía, del europeo al suramericano.
- Gestionar en su base de datos las diferentes fuentes de información, tanto locales como externas.
- Adaptar los procesos de seguridad de 3 compañías administradoras y 7 implementadoras.

IMPACTO

Con la implementación de la solución de optimización de uso del software el cliente pudo:

- Aumentar la seguridad de la información, basada en la optimización del uso de las licencias de software para los empleados que utilizaban diversos dispositivos con documentación de la compañía.
- Mejorar la documentación en línea que soportaba los procesos de información interna y externa.

SOLUCIONES

Gracias a la implementación de la solución la empresa logró:

- Mejorar la comunicación entre el cliente, los implementadores y administradores, para ejecución de los procesos.
- Tener un mayor control del licenciamiento en los países donde se desarrolló la implementación de la solución.
- Gestionar en la nube organizadamente la información.

RESULTADOS

El impacto positivo de la solución ejecutada en el cliente se demuestra en:



El incremento de los procesos de operatividad de la empresa para lograr una mayor productividad.



El aumento de la rentabilidad y eficiencia de la compañía

